
Einwohnerfragestunde 

GRA 7. Oktober 2024 
 

 

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und 

im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im 

Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

 

Herr Mazet weist darauf hin, dass das vorangegangene Sitzungsprotokoll online nicht zur 

Verfügung gestanden haben.  

 

Der Vorsitzende werde dies mitnehmen. 

 

Frau Trauden aus Berschweiler hätte gerne gewusst, wann der Glasfaserausbau in Berschweiler 

endlich starten könne. 

 

Der Vorsitzende begrüßt an dieser Stelle Frau Weber und Herrn Münz von der Deutschen 

Glasfaser, die in der heutigen Sitzung über den Breitbandausbau informieren werden. Dies 

betreffe jedoch nicht Berschweiler, weil der Ausbau durch energis erfolge.  

 

Frau Trauden teilt mit, dass sie in 2021 einen Vertrag mit der Deutschen Glasfaser 

abgeschlossen habe. Diesbezüglich seien entsprechende Unterlagen eingegangen und ein 

Hausbesuch angekündigt worden. Sie würde gerne näheres zu ihrem Vertrag erfahren. 

 

Der Vorsitzende weist erneut darauf hin, dass Berschweiler kein Ausbaugebiet der Deutschen 

Glasfaser sei. Er empfiehlt Frau Trauden, sich im Anschluss an die Sitzung mit Frau Weber und 

Herrn Münz kurzzuschließen.  

 

Herr Münz führt aus, dass seinerzeit die Frage bestanden habe, ob alle Ortsteile eingebunden 

werden. Man habe sich jedoch dazu entschlossen die Bereiche Kutzhof, Numborn und 

Berschweiler aus dem Ausbauprogramm auszugliedern, da sonst die Gesamtwerte für die 

Gemeinde nicht erreicht worden wären. Deshalb habe energis seinerzeit zugesichert diese 

Bereiche mit FTTH zu erschließen. 

 

Frau Trauden hätte sich gewünscht, seitens der Deutschen Glasfaser eine entsprechende 

Information zu erhalten.  

 

 

Herr Wehr, Elternsprecher der 2a der Grundschule Holz hätte gerne Näheres über den 

Gebäudezustand des Betreuungsgebäudes in der Grundschule erfahren. 

 

Frau Nowack führt aus, dass derzeit die restlichen Malerarbeiten durchgeführt würden. Hier 

bestehe die Problematik, dass aufgrund der fehlenden Außendämmung Feuchtigkeit in die 

Räumen eingedrungen sei. Die Außenfassade werde ebenfalls gedämmt. Die Fluchttreppe im 

hinteren Bereich beim 2. Fluchtweg soll in den nächsten Wochen angebracht werden. Die 

Außenanlagen im vorderen Bereich müsse ebenfalls gemacht werden. Bis nach den 

Herbstferien sei zugesagt worden, die Eingangssituation fertig zu stellen. Da gleichzeitig drei 



Firmen im Außenbereich arbeiten müssen, befinde man sich derzeit in der Abstimmung. Leider 

sei die Witterung nicht optimal.  

 

Auf entsprechende Rückfrage, ob auch die Küche inkludiert sei, teilt Frau Nowack mit, dass 

die Mensa ausgenommen und dies entsprechend kommuniziert worden sei.  

 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die 

Einwohnerfragestunde um 18:06 Uhr. 
 


